



LFV-Mitglied Hans-Joachim Richter organisiert wieder einen Frühlingslauf. Er findet am Karfreitag statt. Treffpunkt im Herztal in Oberkirch-Nußbach um 10 Uhr. Kontakt zu Richter unter ☎ 0781/24296. Zu sehen ist der Frühlingslauf 2006 in Durbach.

Neue Tanzgruppe wird aufgebaut

Leichtathletik- und Freizeitsportverein Schutterwald hatte im Waldstadion Hauptversammlung

Bei der Mitgliederversammlung des LFV Schutterwald ging es am Samstag in der Pizzeria am Waldstadion hauptsächlich um Berichte.

Schutterwald (red/sch). LFV-Vorsitzender Harold Schley sagte in seinem Rückblick, dass die Leichtathletik besonders auf regionaler Ebene kein Selbstläufer ist: »Hier gilt es alle Anstrengungen zu unternehmen, um die Faszination dieser Sportart dem Publikum näher zu bringen.«

Viele Meister

Genau dies wolle der Verein im Sommer unternehmen: »Der LFV Schutterwald hat sich für 2010 erstmals für die Ausrichtung einer Baden-Württembergischen Leichtathletik-Veranstaltung beworben und den positiven Bescheid erhalten.« Am 19. und 20. Juni werden im Waldstadion bei den Meisterschaften für Junioren und B-Jugendliche Leichtathletik ausgetragen. Schley sag-

STICHWORT

Termine für die Jugend

Ein Jugendaktionstag steht am Samstag, 17. April, auf dem Programm. Es geht für alle ab zwölf Jahren nach Emmendingen zum Klettern. Das Grillfest ist für Freitag, 21. Mai, geplant (ab sieben Jahren) an der Schutter.

Eine Adventure Tour soll vom 13. bis 15. August stattfinden (ab 11 Jahren):

Radtour durch die Rheinebene nach Villé und den naheliegenden Hochseilklettergarten. Eine »Bauernhofdisco« folgt am 1. Oktober (ab sieben Jahren) im Krafraum. Das Hüttenlager soll im gleichen Monat am 29. beginnen und bis zum 1. November dauern. (8 bis 14 Jahre).

te, dass es 2009 viele Kreismeister und badische Meister gab und sogar eine Baden-Württembergische Meisterschaft errungen wurde. Hinter diesen Erfolgen stünde ein qualifiziertes Trainer-Team, das mit Caroline Nowok und Martin Klotz erweitert wurde. Wichtig für den LFV sei der Freizeit- und Fitnesssportbereich: »Hier hat sich vor allem im Bereich Tanzsport Neues getan. Trainerin Steffi Fuhrmann baut

mit Erfolg eine neue Tanzgruppe auf.«

Weiterentwickelt habe sich auch der Gesundheitssport. Sabine Gabel bietet einen Kurs im Bereich Prävention an. Schley: »Dies ist bereits das dritte Angebot im LFV, das mit dem begehrten Pluspunkt Gesundheit ausgezeichnet wurde.« Positiv entwickelte sich 2009 die Anzahl der abgelegten Sportabzeichen. Zum 30-jährigen Bestehen gab es mit 200 abgelegten

Sportabzeichen das zweitbeste Ergebnis. Alle anderen Gruppen in diesem Bereich blieben stabil oder wuchsen. Der sportliche Leiter Gerhard Böhle sagte, dass 2009 im Wettkampfbereich ein erfolgreiches Sportjahr gewesen sei: »Eine Reihe jüngerer Athleten konnte sich bei den Landesmeisterschaften platzieren.« Auch die Senioren leisteten vor allem in den Laufdisziplinen Herausragendes.

Im Freizeitsport werde Vorbildliches geleistet: Die Teilnehmer der Lauf- und Walkingtreffs versuchten sich auch an offiziellen Laufwettbewerben. Hervorzuheben sei die Laufgruppe der »Marathonis« von Hansjörg Sachse.

Die Arbeit der Kassiererinnen Tanja Kupferschmidt und Annette Schulz war laut Kassenprüfer einwandfrei.

Jugendleiterin Dorothea Schley berichtete unter anderem von der Fahrradputzaktion und dem Jugendaktionstag, am 4. April mit elf Teilnehmern.